
PEDIDO DE INFORMAÇÃO

Estado do Paraná

Câmara Municipal de Londrina GAB:1815

Destinatário:

A Vereadora que este subscreve, nos termos regimentais requer:

Solicita informações ao Prefeito, sobre a instalação de câmeras de segurança nas Escolas
Municipais, CMEI e Creches, Houve êxito na licitação para compra das câmeras? Se sim, já houve
instalação das câmeras em quais instituições de ensino? Se não houve a instalação das câmeras
ainda, qual o motivo de não ter sido instalado e qual a previsão de instalação?

Sala das Sessões,

Mara Boca AbertaCoautoria:

26 de Junho de 2024

Prefeito do Município

1ª Signatária/Vereadora

PI0401/2024
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